

Conoce cómo Transportes Santa María potencia su negocio con Amazon Web Services y Entel Empresas

Sobre Transportes Santa María

Transportes Santa María es una empresa chilena con más de 37 años de experiencia en el transporte de cargas por carretera, tanto a nivel nacional como internacional. Con presencia en 6 sucursales a lo largo de Chile y operando en Argentina. La compañía se especializa en el transporte de cargas peligrosas y otros elementos para industrias como la minera del país.

¿Qué soluciones tienen con AWS?

Con el crecimiento de la empresa y la necesidad de garantizar la seguridad y la disponibilidad de sus servicios, Transportes Santa María decidió migrar su infraestructura tecnológica a la nube. La empresa consideró varias opciones pero finalmente optó por Amazon Web Services (AWS) debido a su excelente relación costo-beneficio y la capacidad de implementar soluciones tecnológicas avanzadas. La compañía ahora opera con una infraestructura robusta y segura, que incluye servicios como Elastic Load Balancing (ELB) y Amazon Elastic Block Store (EBS), asegurando la continuidad operativa incluso en situaciones de contingencia.

Beneficios de contratar con Entel Empresas

Con el crecimiento de la empresa y la necesidad de garantizar la seguridad y la disponibilidad de sus servicios, Transportes Santa María decidió migrar su infraestructura tecnológica a la nube. La empresa consideró varias opciones pero finalmente optó por Amazon Web Services (AWS) debido a su excelente relación costo-beneficio y la capacidad de implementar soluciones tecnológicas avanzadas. La compañía ahora opera con una infraestructura robusta y segura, que incluye servicios como Elastic Load Balancing (ELB) y Amazon Elastic Block Store (EBS), asegurando la continuidad operativa incluso en situaciones de contingencia.



La migración a AWS ha permitido a Transportes Santa María mantener sus operaciones al 100% de capacidad desde cualquier lugar del país, asegurando la continuidad de sus servicios sin interrupciones. La empresa también ha logrado reducir significativamente los costos operativos, al tiempo que mejora la seguridad y la disponibilidad de su infraestructura tecnológica.





